

COMMUNIQUE

La Direction Générale du Groupe HADAFO Médias constate avec regret le brouillage injustifié des ondes de Radio Espace 99.7, depuis la matinée du mercredi 29 novembre 2023, entraînant ainsi des interruptions délibérées dans la transmission de nos programmes habituels.

Nous tenons à exprimer notre profonde déception et notre désapprobation quant à de tels actes qui vont à l'encontre du droit à l'information et de la liberté d'expression. En tant que média, il est de notre devoir de fournir un accès équitable et ininterrompu de nos émissions à nos auditeurs, et ces perturbations constituent une violation flagrante de ce droit fondamental et du droit du public à accéder à une information impartiale et diversifiée, affectant les partenariats et les relations commerciales avec les annonceurs.

La Direction Générale du Groupe HADAFO Médias appelle fermement à la cessation immédiate de ces pratiques de brouillage qui entravent notre mission d'informer nos auditeurs avec professionnalisme.

La Direction Générale du Groupe HADAFO Médias réitère son engagement envers l'intégrité de l'information et la liberté d'expression, et continuera à œuvrer afin de garantir que nos programmes soient accessibles à tous, sans entrave ni interférence.

Kabiné CONDE
Directeur Général

